



*Âgé de 57 ans, marié et père de trois enfants, j'ai d'abord servi comme militaire de carrière avant de m'orienter, il y a plus de 25 ans, vers le secteur financier, où j'ai principalement exercé les fonctions de directeur d'agence bancaire.*

*Au fil de mon parcours, j'ai développé une solide expertise en gestion financière et en droit fiscal, avec un accent particulier sur les successions et la fiscalité immobilière.*

*Diplômé d'un Master en Gestion publique (HEPL-HELMo) et d'une Maîtrise spéciale en Management environnemental (HEC-ULiège), j'ai toujours privilégié une approche rigoureuse, ancrée dans l'analyse concrète des réalités du terrain et la recherche de solutions pragmatiques.*

*Candidat à la présidence de notre section locale, je porte une ambition claire : renforcer notre ancrage sur le terrain et fédérer les énergies autour d'un projet collectif, dynamique et ouvert. Je souhaite faire de notre section un véritable lieu d'échanges et d'initiatives, où chaque membre peut s'exprimer, être entendu et contribuer pleinement à notre action.*

*Parmi mes priorités : améliorer la circulation de l'information interne, mieux coordonner les actions entre nos élus et nos membres actifs, et renforcer notre visibilité et notre écoute auprès des citoyens.*

*Présider une section locale n'est ni un titre honorifique ni un privilège : c'est une mission de service, d'écoute et de rassemblement. Mon engagement est de travailler avec chacun d'entre vous, dans un esprit résolument constructif et tourné vers l'avenir.*

*Je suis convaincu que c'est ensemble, en valorisant toutes nos compétences et nos idées, que nous pourrons faire grandir notre section et mener des actions utiles, concrètes et visibles au service de notre commune.*

*Fabrice Heck*